
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんばんは。本日は久し

ぶりの夜間例会ということで、「こん

ばんは」という挨拶になりました。

本日で夜間例会は 2 回目ということ

で三宅委員長には設営の点で大変お

世話になりありがとうございます。 

さて、先日、故金会員が出前授業

ということで、これもまた大変お疲

れさまでございました。岐阜新聞に

も取り上げていただき、岐阜中ロー

タリークラブここにありということ

まで誠にありがとうございました。

本日は、会員増強ということもあり

ますので、お酒を飲みながら、将来

のメンバーになりうる方々をたくさ

ん紹介していただければと思います。 

 

 

 

皆様、よろしくお願いいたします。 

委員会報告 

直前会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 月 5 日、岐阜市立岩野田中学校に

おいて、故金正司委員の出前授業が行

われました。対象者は中学2年生で「立

志のつどい」の中での講演でした。約

1 時間にわたり、生徒作文の講評も含

め、故金会員の仕事の話を中心に話を

されました。 

今後、このような依頼については、

再度、理事会などでの検討が必要にな

るでしょう。 
 

会員増強委員会 委員長 三宅裕樹 

本年度第 2 回目の「会員増強 炉辺

談話 Fire Side Meeting」をぎふ初寿

司高島屋前店に於いて開催した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は 18 名の会員が集い、杯を交

わしながら楽しい時を過ごした。会員

増強は重要な課題であるが、達成する

のは容易ではない。しかし、多くの会

員を集めるには、まず、クラブの結束

や親睦を高めるのが第一である。今後

も粘り強く活動を継続していきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 2 月 23 日(火) 

第1182回例会 第1101号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除３名）

本日出席19名 70.97％ 

[行事] 炉辺談話  

ファイヤー・サイド・ミーティング

於 ぎふ初寿司髙島屋前店

担当 会員増強委員会

 

第１１８１回 

平成２８年２月１６日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター] 

第１１８３回 

平成２８年３月１日（火） 

[点鐘]１２時３０分～ 

[行事] 卓話 

担当 米山奨学委員会
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青少年奉仕委員  故金正司 

2 月 5 日午後より岩野田中学校に

於いて、約 1 時間の出前授業をさせ

ていただいた。対象は中学 2 年生

150 名。 

岩野田中学校の伝統行事「立志の

集い」で、元服を迎えた 2 年生が将

来に向けて決意を新たにする目的で

継続的に実行されている。 

授業内容として社会人としての大

切な 1．大きな声で挨拶をする。2．

学校での服装はキチンと着用する。

3．靴をそろえる。4．準備をする。

この四つの習慣を解説、そして、私

の体験から自分の都合だけ（うぬぼ

れ、傲慢、虚飾）の経営から「人の

役に立つこと、人の為になること」

に目標をもち対応すれば、自分を磨

き成長できる。結果、楽しい人生に

つながる。勉強も人の役に立つ為に

と目標を立て、自分の大切な道具と

して使って欲しい、などの話で無事

終了を報告致します。 

中山パスト会長にも同伴を頂き、

心強い味方に感謝致します。 

 

岐阜新聞 2016 年 2 月 10 日掲載


